



Emergencia por falta de agua en Pisco Elqui

La Delegación Presidencial Regional dispondrá de camiones aljibes para continuar abasteciendo a la comunidad. Además, a través del Ministerio de Obras Públicas, evaluarán los daños y levantarán información para ejecutar nuevas acciones.

Ante la emergencia que ha vivido la comuna de Paihuano, producto de las inusuales precipitaciones registradas la semana pasada, el Gobierno ha dispuesto medidas de apoyo para la distribución de agua potable, atendiendo los daños que sufrió el sistema de APR de La Jarilla-Pisco Elqui.

El delegado presidencial regional, Galo Luna Penna, informó que se estarán evaluando diversas medidas para continuar con el abastecimiento a la comunidad, aunque de manera inmediata se estará apoyando con dos camiones aljibes de 10 mil litros cada uno, los que estarán entregando agua cinco veces al día en estanques estacionarios.